

BAB V

PENUTUP

5.1. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dilakukan pada bab sebelumnya, Keterampilan Wirausaha berpengaruh terhadap Keberhasilan Usaha secara parsial dengan nilai t -hitung (17.623) yang mana nilai tersebut lebih besar daripada nilai t -tabel (2.00856). Sedangkan nilai signifikansinya adalah sebesar $0,00 < 0,05$. maka pada bagian ini dapat diambil kesimpulan yaitu variabel keterampilan wirausaha diketahui berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan usaha buah advokad di Kota Soe.

5.1.1. Implikasi Teoritis

Keterampilan wirausaha (entrepreneurial skills) adalah serangkaian kemampuan yang penting untuk keberhasilan dalam menjalankan bisnis.

Menurut Robert D. Hisrich, Michael P. Peters, dan Dean A Shepherd (2008) menekankan pentingnya keterampilan manajerial bagi wirausaha. Keterampilan ini meliputi kemampuan untuk merencanakan, mengorganisasi, memimpin dan mengendalikan berbagai aspek bisnis. Menurut Philip Kotler dan Kevin Lane Keller (2016) dalam marketing manajemen menyoroti keterampilan pemasaran sebagai hal yang esensial. Wirausaha harus mampu memahami pasar, menciptakan strategi pemasaran yang efektif dan memanfaatkan media sosial untuk promosi. Menurut Jeffrey Dyer, Hal Gregersen dan Clayton Christensen (2011) menekankan pentingnya keterampilan berpikir kreatif dan inovatif. Wirausaha perlu mampu menemukan solusi baru dan berinovasi untuk tetap kompetitif di

pasar. Menurut Herb Cohen (2003) mengatakan bahwa ketrampilan negosiasi adalah salah satu keterampilan kunci bagi wirausaha. Mampu bernegosiasi dengan baik dapat membantu wirausaha mendapatkan kesepakatan yang menguntungkan. Menurut Ivan Misner (2014) menggarisbawahi pentingnya membangun jaringan yang kuat. Keterampilan ini melibatkan kemampuan untuk berkomunikasi secara efektif dan membangun hubungan yang bermanfaat dengan berbagai pemangku kepentingan.

5.1.2. Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dibahas pada bagian-bagian sebelumnya, maka hal yang perlu di pertimbangkan dan menjadi saran yaitu:

1. Bagi Pihak Pengusaha Buah

Bagi para pedagang Buah advokad, Keterampilan wirausaha merupakan salah satu indikator yang mempengaruhi keberhasilan usaha sehingga para pedagang bisa memperkuat Keterampilan dalam berwirausaha dengan mengikuti pelatihan yang diadakan sehingga menambah wawasan para pedagang agar pengusaha dapat mengetahui keterampilan konseptual dengan membaca peluang dan masalah yang membuat usaha tersebut tidak berkembang lebih baik lagi kedepanya.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat berguna sebagai acuan untuk peneliti selanjutnya, agar melakukan penelitian lanjutan dengan menambahkan

variabel lainnya yang tidak dapat diteliti oleh penulis sehingga dapat mengetahui factor apa saja yang dapat mempengaruhi keberhasilan Pedagang buah Advokad di Kota Soe.